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In questi quattro anni, nonostante le note difficoltà, il Consiglio da me diretto ha raggiunto

importanti obiettivi. La strada da percorrere è ancora lunga e piena di sfide che, con il vostro

sostegno, speriamo di vincere. Il programma che vi ho presentato sul nostro “magazine” è ricco

di progetti per il futuro della nostra associazione. 

Nella compagine che coordinerà le attività associative ci saranno alcune novità; come avete

potuto vedere negli elenchi pubblicati dei siti istituzionali, abbiamo pensato di coinvolgere nuovi

personaggi che, con le loro specifiche competenze, speriamo possano portare nuova linfa al

gruppo di lavoro.

L’AIS ha necessità di essere inclusiva, di aprirsi ai nuovi talenti che escono dai corsi, di utilizzare

le loro abilità per implementare la vita associativa. Dobbiamo aprirci e il ruolo di comunicatori

che ci siamo cuciti addosso deve essere proiettato al di là del mondo vino e usarlo per

raggiungere lo status di “ambasciatori” dei nostri territori riconosciuto anche dalle istituzioni.

Impegno, accordo, armonia, unione, condivisione, trasparenza, tranquillità sono le prospettive

che cercheremo di sviluppare per far girare gli ingranaggi della macchina chiamata AIS

MARCHE.

Grazie a tutti per ciò che saprete dare all’associazione.

Un immenso abbraccio e .. evviva l’AIS.

Inutile presentarmi, sono il vostro presidente. Stefano

Isidori. Marchigiano dalla nascita e, alle Marche,

dedico tutto il mio impegno. Quattro anni fa mi

presentavo a voi, oggi vi chiedo di sostenere ancora la

mia candidatura.


